
 

 

Ata da Audiência Pública para debater o cenário nerd em relação à cultura e 

juventude no município de Maceió.  

 

  

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de novembro do ano de 2019, às 09h 
(nove horas) sob a Presidência e Propositura do vereador Cleber 
Costa, reuniu – se na Câmara Municipal de Maceió, situado a Rua Sá e 
Albuquerque, número 546 nesta Capital para debater o cenário nerd em 
relação à cultura e juventude no município de Maceió. O senhor Presidente 
convidou para compor a mesa de honra os senhores: Adamah Freitas – 
representando o SESC. Jefferson Diniz – vice – presidente da 
associação alagoana do RPG. Passada a palavra o senhor Adamah 
Freitas (produtor do conteúdo do canal Bang) falou sobre a cultura e 
chamou a atenção para a necessidade de apoio da iniciativa privada e dos 
órgãos públicos para que os nerd continuem produzindo conteúdo que 
somam com a cultura do nosso município. Falou da visão equivocada que 
havia antigamente referente os nerd, porém hoje sabemos que são 
pessoas antenadas que precisam de apoio tanto da iniciativa privada como 
pública. James Souto (dono do canal Venture Noob) ateve – se ao 
mercado financeiro mencionando a grande quantidade de produtos 
voltados para o público nerd a exemplo de jogos e filmes que geram 
bilhões para a economia em todo o mundo. Edeilson Erik (representante 
o SESC) – destacou o evento intitulado SESC GEEK realizado com a 
categoria nerd onde esse ano contou com a participação de quinze mil 
jovens. Gustavo Gobbi (presidente do conselho Jedi – AL) trouxe a 
necessidade de atividades educativas e socioeducativas para a cultura 
nerd onde contribuiria para a retirada de jovens das ruas.  Dell Edf 
(organizador do evento SESC GEEK) – registrou o número de seis mil 
jovens alcançados por dia pelo evento SESC GEEK em 2018 e em 2019 
mais de sete mil além do crescimento e resultado registrado durante esse 
ano. Jefferson Diniz (vice – presidente da RPG) trouxe a importância 
dos livros e da RPG na construção imaginária de um jovem além da 
interação trazida pelo livro para a vida do mesmo.  O propositor vereador 
Cleber Costa, disse que a cultura chegou com muita força e precisa do 
apoio das políticas públicas onde, as conquistas são provenientes do 
esforço dos próprios jovens e isso é algo visível. Passando para a 
sociedade civil organizada fez uso da tribuna: Nycole Melo (presidente 
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do grupo K – pop/ AL) reportou – se a intenção do grupo de juntar os 
admiradores das músicas e danças da Coréia do Sul e passou a 
apresentar uma performance no local formada por um grupo de jovens. 
Wagner Ávalis (professor de língua portuguesa, escritor e redator do 
site nerd tatuado) – apresentou slide do site canal nerd tatuado 
destacando a importância da leitura para jovens principalmente em 
quadrinhos. O senhor presidente, agradeceu a presença de todos e 
encerrou a sessão com a promessa junto a bancada de buscar apoio para 
os eventos da cultura nerd.  Maceió, 28 de novembro de 2019 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão de 
Atas e Debates. 
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